

II- 192 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. GesetzgebungsperiodePräs.: 1. JULI 1970 No. 149/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Neuhäuser und Genossen

an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen,
betreffend die Auflassung der Autobus-Haltestellen Karl-Loy-Straße und Kaiser-Josef-Platz in Wels

Seit dem Jahre 1962 hat die Stadt Wels die Errichtung eines Autobusbahnhofes in der Nähe des Hauptbahnhofes angestrebt. Mit Beginn der neuen Fahrplanperiode 1970 wurde dieser Autobusbahnhof in Betrieb genommen. Damit verbunden war eine Neugestaltung des Linienverkehrs, welche auch die Auflassung der zentrumsnahen Haltestellen am Kaiser-Josef-Platz und in der Karl-Loy-Straße mit sich brachte. Gegen die Auflassung dieser Haltestellen wandten sich sowohl die in der Umgebung ansässigen Wirtschaftstreibenden als auch jene Einpendler, die in unmittelbarer Nähe des Zentrums der Stadt ihre Arbeitsstätte haben. Um den Wünschen der Wirtschaftstreibenden und vor allem der Pendler soweit wie möglich entgegenzukommen, hat auch der Magistrat der Stadt Wels mit Eingabe vom 9.4.1970 ersucht, für die von Westen einfahrenden Kurse weiterhin zentrumsnahen Autobushaltestellen zu schaffen. Dieses Ersuchen wurde mit Eingabe vom 19.5.1970, auf Grund eines Schreibens der Kammer der gewerblichen Wirtschaft für Oberösterreich, neuerlich untermauert, da die von der Kammer im Interesse der Wirtschaft und von den Arbeitnehmern ins Treffen geführten Gründe zutreffend erscheinen. Diese Ersuchen wurden von der Österreichischen Bundesbahn, Kraftwagenbetriebsleitung Linz und von der Post- und Telegraphendirektion für Oberösterreich und Salzburg in Linz abschlägig beantwortet. Auch einer an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen gerichteten Eingabe der Kammer der gewerblichen Wirtschaft, betreffend die Weiterbelassung der Haltestellen Karl-Loy-Straße und Kaiser-Josef-Platz, wurde kein Erfolg zuteil.

- 2 -

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Verkehr und Verstaatlichte Unternehmungen die nachstehende

A n f r a g e :

Sind Sie, Herr Bundesminister, bereit, die Ihnen nachgeordneten Dienststellen anzuweisen, neben dem neuerrichteten Autobusbahnhof in Wels zusätzlich auf Grund der praktischen Notwendigkeit zentrumsnah Autobushaltestellen einzurichten ?